



**Pressemitteilung**

**Nr. 1/2023**

21. Februar 2023

Seite 1 von 2

Aktenzeichen: 1/2023

bei Antwort bitte angeben

## **Frau Haberstroh zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht ernannt**

Dr. Matthias Roth  
Richter am Landgericht  
Pressedezernent

Die Richterin am Landgericht Haberstroh ist zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht ernannt worden. Der Vizepräsident des Landgerichts Wuppertal Dr. Quantius hat ihr am 19. Januar 2023 die Ernennungsurkunde ausgehändigt.

Telefon: 0202 498-1142

Mobil: 0163 5867118

Telefax: 0202 498-3503

pressestelle@

lg-wuppertal.nrw.de

Frau Haberstroh trat am 6. August 2007 als Richterin auf Probe in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Nach ihrer Ernennung zur Richterin am Landgericht war sie ab November 2011 als Beisitzerin in verschiedenen großen Strafkammern mit Wirtschaftsstrafsachen – mit Ausnahme von Steuerstrafsachen –, allgemeinen erstinstanzlichen Strafsachen gegen Erwachsene sowie Strafvollstreckungs- und Strafvollzugssachen befasst. Ab Juli 2014 war sie zunächst als Beisitzerin, später als stellvertretende Vorsitzende in einer für allgemeine Zivilsachen sowie für zivilrechtliche Rechtsstreitigkeiten aus den Bereichen des Erb-, Arzthaftungs-, Insolvenz-, Anfechtungs- und Staatshaftungsrechts zuständigen erstinstanzlichen Zivilkammer bei dem Landgericht Wuppertal tätig. Von Juni 2021 bis Ende Februar 2022 war Frau Haberstroh schließlich an das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet, bei dem sie in einem Zivilsenat eingesetzt wurde. Nach ihrer anschließenden Rückkehr an das Landgericht Wuppertal übernahm sie den stellvertretenden Vorsitz der für Berufungen gegen Urteile der Straf- und Schöffengerichte in Erwachsenenstrafsachen sowie Urteile der Jugendrichter zuständigen 7. kleinen Strafkammer (6. Jugendkammer).

Frau Haberstroh übernimmt mit ihrer Ernennung den Vorsitz der 7. kleinen Strafkammer des Landgerichts Wuppertal.

Dienstgebäude und

Lieferanschrift:

Eiland 1

42103 Wuppertal

Telefon 0202 498-0

Telefax 0202 498-3504

www.lg-wuppertal.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:

Schwebbahn bis Haltestelle

Landgericht



Neben ihrer richterlichen Tätigkeit engagiert sich Frau Haberstroh in der juristischen Ausbildung und leitet Arbeitsgemeinschaften für Rechtsreferendare. Zudem hat Frau Haberstroh eine Ausbildung zur Mediatorin genossen und ist seitdem als Güterichterin tätig.

21. Februar 2023

Seite 2 von 2

Dr. Matthias Roth  
Richter am Landgericht  
Pressedezernent